

Abelardo Linares ofrece esta tarde una charla sobre los libros en Portalea, organizada por el Aula DV

EIBAR. DV. El librero y editor Abelardo Linares participa hoy, en Portalea, a partir de las 19.00 horas, en una charla, organizada por el Aula de Cultura DV, con motivo del centenario de la biblioteca Juan San Martín. Linares, nacido en Sevilla, en 1952, Es director de dos editoriales. En su trayectoria como escritor ha cultivado la poesía con la temática del amor. A su juicio, la cultura ha cambiado en los últimos cincuenta años por la acción de los grupos empresariales en los que se ha incardinado el libro.

Mi experiencia en el mundo del libro como escritor, librero y editor de libros me ha permitido acumular bastantes conocimientos en mis viajes por América. Soy coleccionista de libros y he visitado muchas bibliotecas. Las circunstancias que rodean a los libros han cambiado en los últimos cincuenta años, según afirma Linares. Durante quinientos años el libro no ha cambiado mucho, pero en los últimos cincuenta años, la cultura del libro ha cambiado mucho, principalmente por la irrupción en el mercado de grupos mediáticos. Durante años, la actividad principal del editor era publicar libros.

Para Abelardo Linares, la publicación ahora de libros depende mucho de conglomerados mediáticos. El libro es un elemento más dentro de un entramado empresarial, en el que también están emisoras de radio, de televisión y periódicos. De todos los elementos del grupo mediático, el libro constituye un segmento que importa poco.

Por lo que respecta a la literatura actual, ésta ha derivado hacia un ángulo comercial, como por ejemplo el caso de Arturo Pérez Reverte o Paulo Coelho, que literariamente no valen mucho. Hoy en día, en un suplemento literario interesa más un libro por lo notizable que por su calidad.